



CEDIDA

RECIENTE VISITA A LOS TRABAJOS EN LA COMUNA DE PUQUELDÓN.

A fin de año concluiría obra rutera en Lemuy

Para mediados de diciembre se espera que concluyan las obras de conservación del camino básico Chulchuy-bahía Lincay, en la comuna de Puqueldón e isla Lemuy. Mejorar la conectividad y tiempos de viaje considera esta iniciativa del Ministerio de Obras Públicas.

Si bien en agosto pasado debieron terminar los trabajos, estos sufrieron una ampliación de plazo y se proyecta su fin para la primera quincena del próximo mes. Junto con ello, también está trámite un aumento de presupuesto, por lo que el monto llegaría a 2 mil 351 millones de pesos, un poco más de 600 millones extras sobre el original.

Cinco son los kilómetros que están siendo intervenidos como parte de esta iniciativa que considera obras que permitan proteger la plataforma y calzada del camino mediante la aplicación de una base granular para dar estructura a tratamiento superficial doble.

Además, están planificadas obras de saneamiento,

así como de seguridad vial al incorporar señalización vertical, tachas reflectantes y demarcación. Para sectores de pendiente fuerte está considerado un pavimento de hormigón delgado de cemento hidráulico.

Fernando Alvarado, seremi de Obras Públicas, indicó que “el MOP en la comuna de Puqueldón ejecuta el camino básico por conservación Chulchuy-bahía Lincay, un camino que tiene una extensión que supera los cinco kilómetros, está ejecutado por la Constructora Puerto Octay y partió el segundo semestre de 2023 y esperamos que termine en diciembre de este año”.

Igualmente, el secretario regional ministerial de Los Lagos expresó que “lleva a la fecha sobre el 85% de ejecución, vamos muy bien encaminados; este proyecto tiene una inversión que supera los 2 mil 351 millones de pesos y que viene a reactivar la economía, generando empleos para las personas de la comuna y de sus alrededores”. ☺